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! ! ! !“……对家和为
兴，对友和为贵，对国
和为天。大家携我继
续走……”昨天下午，
因收集和发布国家领
导人行程而备受关注
的知名微博“学习粉
丝团”，用简短的!"个
字宣告回归，这也是
博主前天下午宣告
“再见”后的再次“发
声”。“欢迎回来！”“坚
持下去！”网友纷纷留
言力挺。

经外媒报道，此
前一直保持神秘身份
的“学习粉丝团”博主
本名叫张洪铭，四川
人，肄业大学生，靠打
工为生，并非人们猜
测的特殊身份。身份曝
光后两天，正当网友们
津津乐道时，“学习粉
丝团”却突然宣告离开。“再见……谢
谢各位同门粉丝，也许国民现有认
知容不下我们，也许现实环境容不
下我们。因学习粉丝团的存在，对他
们个人造成困扰，我很自责和遗憾。”
此举立刻引发众人猜测，“怎么

回事？不让说了？”“坚持就是胜利，
挺住！”不少粉丝留言“挽留”，甚至
有网友猜测称博主是因为“摊上事
了”而不得已离开微博。
昨天上午，就在大家以为“学习

粉丝团”从此将消失在人们的视野
中时，仅暂别一天的“学习粉丝团”
通过再次“发声”宣告回归。去年##

月"#日，“学习粉丝团”发出第一条
微博，今年"月开始，因近距离发布
国家领导人出访行踪，微博粉丝一
路攀升到$%万余人。 据北京晨报

! ! ! !昨日，杭州清河坊历史街区举办
“蛇年百家宴”，#& 余家餐饮商户推
出 "&多道各自拿手的特色菜肴，邀

请市民、游客免费品尝。图为扮成许
仙和白娘子的主持人在介绍 !蛇年百

家宴"上的特色菜肴 新华社 发

!"#$%&'()*+,

!

-

.

/

0

1

"

2

3

4

5

前
天
突
然
关
闭
微
博
昨
又
闷
声
不
响
开
通

北京拟禁止经适房自由交易
将纳入官办平台管理

! ! ! !本报讯 北京消息：针对北京市
第十三届人大代表秦凤权“各类保障
房禁止上市”的建议，市住建委日前
表示，北京将进一步加强保障房售后
管理，拟逐步建立经适房封闭运行机
制，即禁止经适房自由上市交易，确
需出售的由政府指定机构或符合保
障房申请条件的家庭回购。
同时，保障房再上市交易有望纳

入二手房交易“官办平台”。
市住建委表示，北京下一步将进

一步加强保障房售后管理。拟逐步建

立经适房封闭运行机制。
市住保部门目前正在研究经适

房封闭运行政策。根据政策设想，今
后再组织配售的经适房，产权人不得
按市场价格上市出售。确需出售的，
只能出售给符合条件家庭或政府指
定机构；取得契税完税凭证或房屋所
有证未满五年的，按照原价出售；满
五年的，按原购房价格并考虑同期存
款利率和折旧等因素确定。由政府指
定机构回购的房源不改变房屋性质，
优先向轮候家庭配租。

不过市住建委表示，这一政策目前
还处于研究阶段，如果出台也会提前
进行告知。老经适房业主不必担心。
同时，为了进一步规范保障房再

上市交易的管理，北京还拟将保障房
再上市纳入市级二手房交易管理平
台。"&##年，市住建委在海淀区试点
推出了二手房交易的“官办”平台，今
年试点区县将增至 #&个左右。通过
这个服务平台，政府部门无偿提供二
手房房源核验服务，在平台上公布的
房源，都将先在区县房管部门进行房

源核验，确保房源真实。同时，平台还
提供整个交易流程的服务。

据介绍，市政府已召开专题会
议，研究将存量商品房、保障房交易
统一纳入平台管理。初步想法是先将
已购经适房和限价房再上市买卖纳
入存量房平台，以加强保障房后期的
监督管理。待条件成熟后，再逐步将
公租房换租管理、限价房出租管理、
经适房转商品房后的出租出售管理、
棚户区改造安置住房出租出售管理
纳入该平台。 （辛静）

! ! ! !本报讯 昆明消息：由“伍皓”改
名为“微观红河”的云南红河州委宣
传部官方微博，在大年初一公布了
“一把手”伍皓的公车车牌号，“欢迎
拍照发微博公开曝光！”

##日，红河州委常委、宣传部
长伍皓接受采访时证实，自己公车
车牌的确为微博公布的“云
'((&((”，“这是我主动要宣传部的
同志发到微博上的，欢迎大家曝光
我公车私用。”
“公车私用屡禁不止，根源在于

缺少监督。”伍皓说，现在政府机关
对公车私用的监督主要是明察暗
访，缺乏长期性、持久性。“我作为州
委宣传部一把手，如何监督这些公

车是否在春节私用？假如领导干部
不能以身作则，如何管束司机、秘
书、亲属公车私用？”感受网络力量
的伍皓觉得，应该通过广大网友，进
行社会监督。“从我做起，我就公布
自己的公车车牌号码，禁止公车私
用从我做起，求大家监督我。”
伍皓说，他使用的公车是前任

宣传部部长留下的，是一辆丰田越
野车。春节期间和平时私人活动，他
都是开私家车出行。

对伍皓公布自己公车车牌号，
网友普遍叫好。“不在其位的谋政
者”说，伍皓公布自己车牌号，让当
地任何人随时都能监督，此举开全
国先河。 （杨成）

红河州宣传部长公布车牌号
欢迎拍照发微博监督


